

La Batalla por Jerusalén

Israel ha sido desde siempre conocida como el reloj de Dios. Todo lo que pasa en Israel esta directamente relacionado con profecía Bíblica y con promesas y advertencias de parte de Dios. Jerusalén siendo la capital Bíblica de Israel, también ha sido identificada como la ciudad mas importante no solamente para Israel, sino para el mundo completo. Jerusalén fue la ciudad David, conquistada por David durante su reinado y establecida por capital del país, no porque habla sido una elección de David, sino mas bien porque David había conocido el propósito de Dios para con ella. Jerusalén entonces se convierte también como el lugar de adoración al único Dios verdadero, al Dios de Israel. De nuevo, no por idea de hombre sino la elección de Dios mismo. Este es el lugar del primer templo (El Templo de Salomon) y del segundo templo (El Templo de Herodes), convirtiéndose en el centro del peregrinaje para todo aquel que deseara adorar, consagrarse, traer ofrenda o sacrificio al único Dios verdadero. Jerusalén fue escogido como el único lugar de entre todo el mundo, donde Dios pondría su nombre, y aun mas sera el centro de gobierno del mundo completo, siendo el lugar desde donde Jesucristo a su regreso gobernara la tierra.

Deuteronomio 12:5 *“sino que el lugar que Jehová vuestro Dios escogiere de entre todas vuestras tribus, para poner allí su nombre para su habitación, ese buscaréis, y allá iréis. 6 Y allí llevaréis vuestros holocaustos, vuestros sacrificios, vuestros diezmos, y la ofrenda elevada de vuestras manos, vuestros votos, vuestras ofrendas voluntarias, y las primicias de vuestras vacas y de vuestras ovejas; 7 y comeréis allí delante de Jehová vuestro Dios, y os alegraréis, vosotros y vuestras familias, en toda obra de vuestras manos en la cual Jehová tu Dios te hubiere bendecido”*

Pero no solamente Jerusalén es conocido como el centro de la adoración, de gobierno, de profecía Bíblica, sino también Jerusalén es conocida por matar los profetas, y el lugar en donde Jesucristo tuvo gran oposición en su ministerio y donde finalmente fue crucificado. Jerusalén esta directamente ligado en el futuro con la consecuencia al pecado de Israel y hoy más que nunca debemos conocer toda profecía Bíblica que nos habla acerca de Jerusalén y el plan de Dios para con Israel.

Iniciaremos con una profecía declarada por Dios mismo durante la inauguración del primer templo en Jerusalén.

1 Reyes 9: 1-9 *“Y sucedió que cuando Salomón había acabado de edificar la casa del Señor, la casa del rey y todo lo que Salomón deseaba hacer, 2 el Señor se apareció a Salomón por segunda vez, tal como se le había aparecido en Gabaón. 3 Y el Señor le dijo: He oído tu oración y tu súplica que has hecho delante de mí; he consagrado esta casa que has edificado, poniendo allí mi nombre para siempre; en ella estarán mis ojos y mi corazón perpetuamente. 4 Y en cuanto a ti, si andas delante de mí como anduvo tu padre David, en integridad de corazón y en rectitud, haciendo conforme a todo lo que te he mandado, y guardas mis estatutos y mis ordenanzas, 5 yo afirmaré el trono de tu reino sobre Israel para siempre, tal como prometí a tu padre David, diciendo: «No te faltará hombre sobre el trono de Israel». 6 Pero si en verdad vosotros o vuestros hijos os apartáis de mí y no guardáis mis mandamientos y mis estatutos que he puesto delante de vosotros, y os vais y servís a otros dioses y los adoráis, 7 entonces cortaré a Israel de sobre la faz de la tierra que les he dado; y la casa que he consagrado a mi nombre la echaré de mi presencia, e Israel se convertirá en refrán y escarnio entre todos los pueblos. 8 Y esta casa se convertirá en un montón de ruinas, todo el*

que pase quedará atónito y silbará; y dirán: «¿Por qué ha hecho así el Señor a esta tierra y a esta casa?». **9** Y responderán: «Porque abandonaron al Señor su Dios, que sacó a sus padres de la tierra de Egipto, y tomaron para sí otros dioses, los adoraron y los sirvieron; por eso el Señor ha traído toda esta adversidad sobre ellos».

Dios le había advertido a Israel que a causa del pacto, pacto perpetuo en el cual Israel desde sus inicios realizo con Dios; habría una consecuencia por quebrantar el pacto. Israel entonces se convertiría en oprobio entre las naciones, que la pregunta del mundo completo sería, porque Jehova ha traído toda esta adversidad sobre ellos? Y sabemos que los Israelitas han sido blanco de todo tipo de oprobio; desde sus ciudades quemadas y reedificadas una y otra vez, hasta su gente perseguida por todo el mundo y blanco de todo tipo de maldad como el holocausto en Alemania, la inquisición Española, la persecución en toda Europa, o el pasado y presente antisemitismo. Y podemos entonces pensar de igual forma: “¿Por qué ha hecho así el Señor a esta tierra y a esta casa?”, y la respuesta sigue siendo igual: “Porque abandonaron al Jehova su Dios”.

Que es entonces lo que dice la escritura acerca del destino de Israel y de Jerusalén?

1. El corazón de Israel se volverá a Dios en los últimos tiempos, a causa de un arrepentimiento sincero.

Deuteronomio 30: 1-10 “Sucederá que cuando hubieren venido sobre ti todas estas cosas, la bendición y la maldición que he puesto delante de ti, y te arrepintieres en medio de todas las naciones adonde te hubiere arrojado Jehová tu Dios, **2** y te convirtieres a Jehová tu Dios, y obedecieres a su voz conforme a todo lo que yo te mando hoy, tú y tus hijos, con todo tu corazón y con toda tu alma, **3** entonces Jehová hará volver a tus cautivos, y tendrá misericordia de ti, y volverá a recogerte de entre todos los pueblos adonde te hubiere esparcido Jehová tu Dios. **4** Aun cuando tus desterrados estuvieren en las partes más lejanas que hay debajo del cielo, de allí te recogerá Jehová tu Dios, y de allí te tomará; **5** y te hará volver Jehová tu Dios a la tierra que heredaron tus padres, y será tuya; y te hará bien, y te multiplicará más que a tus padres. **6** Y circuncidará Jehová tu Dios tu corazón, y el corazón de tu descendencia, para que ames a Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma, a fin de que vivas. **7** Y pondrá Jehová tu Dios todas estas maldiciones sobre tus enemigos, y sobre tus aborrecedores que te persiguieron. **8** Y tú volverás, y oirás la voz de Jehová, y pondrás por obra todos sus mandamientos que yo te ordeno hoy. **9** Y te hará Jehová tu Dios abundar en toda obra de tus manos, en el fruto de tu vientre, en el fruto de tu bestia, y en el fruto de tu tierra, para bien; porque Jehová volverá a gozarse sobre ti para bien, de la manera que se gozó sobre tus padres, **10** cuando obedecieres a la voz de Jehová tu Dios, para guardar sus mandamientos y sus estatutos escritos en este libro de la ley; cuando te convirtieres a Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma.”

2. Israel y en especial Jerusalén, sera restaurado física, y espiritualmente

Zacarías 13:1-6 “En aquel tiempo habrá un manantial abierto para la casa de David y para los habitantes de Jerusalén, para la purificación del pecado y de la inmundicia. **2** Y en aquel día, dice Jehová de los ejércitos, quitaré de la tierra los nombres de las imágenes, y nunca más serán recordados; y también haré cortar de la tierra a los profetas y al espíritu de inmundicia.

3 Y acontecerá que cuando alguno profetizare aún, le dirán su padre y su madre que lo engendraron: No vivirás, porque has hablado mentira en el nombre de Jehová; y su padre y su

madre que lo engendraron le traspasarán cuando profetizare. **4** Y sucederá en aquel tiempo, que todos los profetas se avergonzarán de su visión cuando profetizaren; ni nunca más vestirán el manto velloso para mentir. **5** Y dirá: No soy profeta; labrador soy de la tierra, pues he estado en el campo desde mi juventud. **6** Y le preguntarán: ¿Qué heridas son estas en tus manos? Y él responderá: Con ellas fui herido en casa de mis amigos.”

3. El avivamiento viene en tiempos de grande tribulación:

Zacarías 13: 8-9 “Y acontecerá en toda la tierra, dice Jehová, que las dos terceras partes serán cortadas en ella, y se perderán; mas la tercera quedará en ella. **9** Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. Él invocará mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios.”

4. Jerusalén sera tomada por sus enemigos y la mano del hombre no podía librarla:

Zacarías 14: 1-2 “He aquí, el día de Jehová viene, y en medio de ti serán repartidos tus despojos. **2** Porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y serán saqueadas las casas, y violadas las mujeres; y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el resto del pueblo no será cortado de la ciudad.”

4. Dios levantara un espíritu de clamor y de oración como nunca antes a favor de Israel, a favor de las promesas para con Israel, a favor de los judíos, de su seguridad, de su salvación y finalmente a favor de la segunda venida del Mesías que esta ligada a todo lo demás.

Zacarías 12:10 “Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”

5. En respuesta a este movimiento global de oración, la respuesta de Dios no tardara!

Isaías 62:1-7 “Por amor de Sion no callaré, y por amor de Jerusalén no descansaré, hasta que salga como resplandor su justicia, y su salvación se encienda como una antorcha. **2** Entonces verán las gentes tu justicia, y todos los reyes tu gloria; y te será puesto un nombre nuevo, que la boca de Jehová nombrará. **3** Y serás corona de gloria en la mano de Jehová, y diadema de reino en la mano del Dios tuyo. **4** Nunca más te llamarán Desamparada, ni tu tierra se dirá más Desolada; sino que serás llamada Hefzi-bá, y tu tierra, Beula; porque el amor de Jehová estará en ti, y tu tierra será desposada. **5** Pues como el joven se desposa con la virgen, se desposarán contigo tus hijos; y como el gozo del esposo con la esposa, así se gozará contigo el Dios tuyo.

6 Sobre tus muros, oh Jerusalén, he puesto guardas; todo el día y toda la noche no callarán jamás. Los que os acordáis de Jehová, no reposéis, **7** ni le deis tregua, hasta que restablezca a Jerusalén, y la ponga por alabanza en la tierra.”

6. Israel tendrá aliados y enemigos de entre las naciones vecinas. Esta profecía habla de una calzada o carretera desde Egipto hasta Asiria (actual norte de Iraq, noreste de Siria, noreste de Iran y sur de Turquía), y pasando por Israel formaran una “Calzada de salvación”, pero el contexto de la profecía es avivamiento en medio de destrucción y guerra.

Isaías 19: 19-25 “En aquel tiempo habrá altar para Jehová en medio de la tierra de Egipto, y monumento a Jehová junto a su frontera. **20** Y será por señal y por testimonio a Jehová de los ejércitos en la tierra de Egipto; porque clamarán a Jehová a causa de sus opresores, y él les enviará salvador y príncipe que los libre. **21** Y Jehová será conocido de Egipto, y los de Egipto conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán. **22** Y herirá Jehová a Egipto; herirá y sanará, y se convertirán a Jehová, y les será clemente y los sanará. **23** En aquel tiempo habrá una calzada de Egipto a Asiria, y asirios entrarán en Egipto, y egipcios en Asiria; y los egipcios servirán con los asirios a Jehová. **24** En aquel tiempo Israel será tercero con Egipto y con Asiria para bendición en medio de la tierra; **25** porque Jehová de los ejércitos los bendecirá diciendo: Bendito el pueblo mío Egipto, y el asirio obra de mis manos, e Israel mi heredad.”

7. Finalmente, esto que ocurrirá en Jerusalén y en Israel, tendrá su repercusión en el resto de la tierra, y nadie escapara de la sacudida.

Isaías 24: 1-6 “He aquí que Jehová vacía la tierra y la desnuda, y trastorna su faz, y hace esparcir a sus moradores. **2** Y sucederá así como al pueblo, también al sacerdote; como al siervo, así a su amo; como a la criada, a su ama; como al que compra, al que vende; como al que presta, al que toma prestado; como al que da a logro, así al que lo recibe. **3** La tierra será enteramente vaciada, y completamente saqueada; porque Jehová ha pronunciado esta palabra. **4** Se destruyó, cayó la tierra; enfermó, cayó el mundo; enfermaron los altos pueblos de la tierra. **5** Y la tierra se contaminó bajo sus moradores; porque traspasaron las leyes, falsearon el derecho, quebrantaron el pacto sempiterno. **6** Por esta causa la maldición consumió la tierra, y sus moradores fueron asolados; por esta causa fueron consumidos los habitantes de la tierra, y disminuyeron los hombres.”

Cuando vemos ante nuestros ojos el cumplimiento de estas profecías, podemos entender de que finalmente el Dios de Israel nos ha dejado un testimonio, y una verdad para que podamos caminar en ella. Como podemos entonces orar en estos momentos por lo que vemos acontecer, escaparemos de algún modo de la profecía para los últimos tiempos? Y Dios trajo a mi espíritu Habacuc capítulo 1 y 2. El profeta Habacuc estaba clamando a Dios por que había venido sobre Israel destrucción y ruina, de nuevo a causa de haber abandonado el pacto de Jehova su Dios. Y el clamor de Habacuc fue muy osado, le estaba reclamando a Dios por permitir que sus enemigos destruyeran a Israel y causaran todo tipo de mal. La respuesta de Dios no tardo, diciendo en **Habacuc 2:2** “Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. **3** Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará. **4** He aquí que aquel cuya alma no es recta, se enorgullece; *mas el justo por su fe vivirá.*”

Dios nos esta llamando a ser sabios y entendidos de los tiempos. A discernir y fijar nuestros ojos al cielo de donde viene nuestro socorro. A ser ahora mas que nunca luz y sal y no permitir ninguna contaminación, ni tener nada en común con las tinieblas. A ser parte del movimiento de oración que se levanta en la tierra, y de no darle tregua a Dios (día y noche) hasta que veamos el resplandor de su venida y a Jerusalén establecida como el centro de la tierra. Estamos llamados a vivir por fe, no por vista, no por emociones, no por lo que mueve al mundo, no deseando nada mas sino tomar nuestra cruz y seguirle. Estamos viviendo tiempos proféticos, y no somos de las tinieblas como para que nos sorprenda como ladrón en la noche.

Dios les bendiga,

Pastora Claudia Londono